

FPII

Danramil 0804/13 Bendo Hadiri Sosialisasi Pengisian Perangkat Desa Kleco

Raditya - MAGETAN.FPII.OR.ID

Dec 27, 2024 - 09:25



Danramil 0804/13 Bendo Hadiri Sosialisasi Pengisian Perangkat Desa Kleco

Magetan – Danramil Tipe B 0804/13 Bendo Kapten Inf Arif Wibowo menghadiri sosialisasi Pengisian Perangkat Desa Tahun 2024 di Gedung Serbaguna Desa Kleco Kecamatan Bendo Kabupaten Magetan. jumat (27/12/2024)

Kegiatan ini dihadiri oleh Kepala Dinas PMD Kab. Magetan , Eko Muryanto, STP, M.Si, Camat Bendo Ibu Hermin Supraptiwi SH, MM, Danramil 0804/13 Bendo Kapten Inf Arif Wibowo beserta anggota Babinsa, Kapolsek Bendo Iptu Agus Suparno SH. beserta anggota Babinkamtibmas, Kades Kleco Bp. Lamadihanto beserta perangkat desa ,Ketua BPD beserta anggota, Ketua LPM beserta anggota, Ketua RT dan Ketua RW desa Kleco, Toda, Tomas dan Toga desa Kleco.

Dalam sambutannya Kades Kleco Bp lamadihanto menyampaikan ucapan terima kasih dan selamat datang kepada Kadis PMD, Forkopimca dan Undangan semua yang telah hadir dalam kegiatan ini,

Image not found or type unknown



“Adapaun Teknis dan Syarat Perangkat secara garis besar. Adapun Tahapan yang dilakukan adalah tahapan seleksi Administrasi, tes Kesehatan, tes wawancara, Praktek, dan yang terakhir adalah ujian tes tertulis.” Imbuhnya

”Saya mengajak masyarakat untuk mendukung panitia dan bersama mensukseskan pengangkatan perangkat desa, masyarakat tidak perlu saling curiga mencurigai, Pemerintah Desa tidak akan mengintervensi, semua diserahkan kepada panitia,” Tegas Kades

Dalam kesempatan itu Danramil Tipe B 0804/13 Kapten Inf Arif Wibowo menyampaikan terkait pengisian perangkat desa akan mengisi kekosongan perangkat, beliau mengajak kepada warga desa Kleco yang memenuhi syarat untuk mendaftar, Tokoh masyarakat diharapkan ikut menginformasikan atau mensosialisasikan kegiatan kepada anggota masyarakat diwilayahnya.

Saya berharap warga masyarakat untuk tetap menjaga situasi yang aman dan kondusif saat penjarangan Perangkat nanti, serta panitia yang nanti terbentuk untuk dapat menjalankan tugas dengan sebaik-baiknya. Pungkas Danramil (R 13)